

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Eramet : une contribution économique de 371 milliards de francs en 2021



Photo: Dr/ L'Union

Le délégué général du groupe Eramet Afrique, Loïse Tamalgo, avec la cheffe du gouvernement Rose Christiane Ossouka Raponda.

Maxime Serge MIHINDOU
Libreville/Gabon

Le groupe métallurgique français Eramet a publié, le 30 juin dernier, son rapport annuel sur les paiements aux gouvernements dans les territoires où le Groupe a des activités dans l'industrie extractive.

Intitulé " Rapport sur la transparence financière du Groupe au 31 décembre 2021 " et disponible sur son site internet, ce bilan, établi selon les méthodes de l'ITIE (Initiative pour la transparence des industries extractives), concerne principalement les taxes et redevances versées aux États et Territoires ainsi que les dividendes versés aux actionnaires publics présents au capital de la société mère et des filiales. Au Gabon, Eramet a apporté une contribution de 566 M€. Soit 371 milliards de francs. Sa filiale Comilog, qui produit, traite et transforme le minerai de manganèse, est le deuxième employeur privé du pays avec plus de 8 300 emplois directs et le 1er producteur mondial de minerai de manganèse à haute teneur grâce à la mine de Moanda.

La Société d'exploitation du Transgabonais (Setrag),

concessionnaire du chemin de fer reliant Franceville à l'est du Gabon et Owendo sur la côte ouest du pays, est également une filiale du Groupe. Ces deux sociétés ont réalisé 303 M€ (200 milliards de francs) d'achats (hors transport maritime) dans le pays. Au travers du Fonds

RSE cogéré par la Comilog et l'État gabonais, Eramet a par ailleurs soutenu plus de 40 000 Gabonaises et Gabonais qui ont bénéficié en 2021 des actions sociétales menées dans les domaines de la santé, de l'accès à l'eau, de la diversification économique et de l'éducation.

SGEPP: un bénéfice net de 800 millions de francs en 2021

GMNN
Libreville/Gabon

Le bilan de l'exercice 2021 de la Société gabonaise d'entreposage des produits pétroliers (SGEPP) était au centre du conseil d'administration qui s'est tenu en fin de semaine dernière. En effet, sous la présidence d'Ambroise Germain Banas, la rencontre des différents actionnaires de l'entreprise a retenu de bons chiffres, malgré une période trouble en raison de la pandémie de Covid-19. Ainsi, au 31 décembre 2021, le chiffre d'affaires s'est établi à 11 milliards de francs CFA. Une progression de 13 % par rapport à l'année 2020 (9,7 milliards de francs). Le résultat net après impôt s'est éta-

bli à 800 millions de francs. Selon le directeur général de la SGEPP, Félix Andy Makindey-Nze Nguma, cette embellie est consécutive à la bonne tenue des activités des produits blancs des dépôts d'Owendo et de Moanda. Et cela en dépit des conditions difficiles connues durant cette année. " C'est aussi la résultante des investissements opérés l'année dernière et de la modernisation qui est en cours ", a-t-il indiqué. Grâce à ces efforts, la production de la SGEPP est passée de 8 000 bouteilles en 12 heures, à 14 voire 17 000 bouteilles en 10 heures. À noter qu'à l'issue de ce conseil d'administration, la SGEPP est passée du statut de dépôt de produits pétroliers à celui d'entrepôt spécialisé dans les hydrocarbures.



Photo: H.N.M

Vacances en folie avec Moov Money



Gabon Telecom

Jusqu'au 31 Août

Crédit X3 - Data X3



Composez
*555#

